

ent de surprises.  
listes substan-  
remercions bien

heureux de la  
le Saints-Anges,  
\$5.00, offert par

généreusement  
inée de Québec.  
s. Il sera fort

ommencerons la  
ien de travailler  
is les nouveaux  
er chapitre du  
ous les abonnés

t:

0 pts

0 "

0 "

comptés pour le  
ques prix sur la  
ire des prodiges

est offert par le  
a de la Ferme":

0

aux de race  
annonce sur

importante

ration du cultiva  
es doit marcher

ien, mais où on a  
urs résultats. Je  
elques années des  
par notre instruc  
cial dans cet en

r de Québec, j'ai

-t-il beaucoup de  
uses à leurs cours

200  
100  
230  
640  
200

nos instructeurs:  
r établir un bon  
imes prêts à nous  
lons, ce n'est pas  
ous vous assurer

conviction dans

été ministre de  
qu'il termine son

LE BULLETIN DE LA 1<sup>ER</sup>ME  
Congrès de la Société Générale  
des Eleveurs de la province  
de Québec

(suite de la page 140)

portait des profits aux cultivateurs quand  
le lard se vendait quatre sous la livre, il en  
rapporte encore au prix actuel de 11<sup>1/2</sup>¢ la  
lb.

L'élevage du mouton devrait progresser  
davantage car il est payant. Le mouton  
rend profitable les parties incultes des fer-  
mes. Notre mouton est bien réputé sur le  
marché de Montréal et de Toronto, nous  
n'avons qu'à continuer à en améliorer la  
qualité, et nous trouverons toujours dans  
cet élevage un revenu satisfaisant.

M. H. S. Arkell prononce une intéressante  
allocution. L'orateur appuie surtout  
sur la nécessité de s'organiser pour la vente  
du bétail vivant en coopération. Un projet  
de vente en coopération auquel collaboreront  
les Ministères d'Agriculture fédéral et provincial,  
sera prochainement soumis  
à la classe agricole. Il prie les cultivateurs  
de ne voir dans le système préconisé, et qui  
sera expliqué aux éleveurs, district par district,  
que le fermier désir des deux gouvernements  
de protéger les cultivateurs. M.  
Arkell espère que la coopération des culti-  
vateurs ne leur fera pas défaut dans ce  
mouvement.

M. Stanislas Chagnon, sous-chef du Service  
de l'Élevage de la province, se fait l'inter-  
prète de M. Arkell, qui avait parlé en  
anglais. M. Chagnon ajoute que nous n'a-  
vons pas porté assez d'attention jusqu'à  
présent à la vente des animaux vivants  
et il est urgent de s'organiser en vue de la  
vente en coopération pour faire face aux  
conditions actuelles du marché.

MM. les professeurs J. Adélaïd Godbout  
et R. Ness, respectivement de l'école d'A-



Les coupes de droite et de gauche sont offertes par le bureau de développement de l'industrie animale du conseil des maisons de salaison de Montréal, représenté par M. E.-N. Bonneau. Celle du centre donnée par M. Frank Byrne. Ces coupes ont été présentées à MM. Ed. Rodrigue, propagandiste en industrie animale, J.-R. St-Arnaud et J.-R. Belzile agronomes, pour succès obtenu dans la formation de cercles de jeunes éleveurs et de concours de préparation des agneaux et de porcs, pour le marché.

griculture de Ste-Anne de la Pocatière et  
du Collège MacDonald, ainsi que M. Mc-  
Millan d'Ottawa, parlent aussi dans le  
même sens.

L'Hon. M. Jos.-Ed. Caron, Ministre de  
l'Agriculture, est vivement acclamé lors-  
qu'il se lève pour porter la parole.

M. Caron, voit dans le succès de l'éleva-

ge plutôt un problème d'alimentation que  
d'amélioration des races. Et c'est particu-  
lièrement dans ce problème d'alimentation  
des troupeaux que la science agricole est  
appelée à faire beaucoup de bien. M. le  
Ministre rappelle ici ce qu'il a été possible  
de faire sur la ferme de démonstration de  
M. Noé Provencher. Un troupeau qui

avait une moyenne de production de  
4,000 lbs de lait a été transformé en cinq  
années en un troupeau qui donne un ren-  
dement de 10,000 lbs de lait. La science  
agricole y a été pour beaucoup dans cette  
transformation.

Ici M. le Ministre doit interrompre son  
(suite à la page 156)



Les coupes que l'on voit ici ont été distribuées aux cultivateurs dont les noms suivent. Ces coupes ont été gracieusement offertes par la Société des Éleveurs de Bovins canadiens, aux éleveurs ayant établi le record de production beurrière durant l'année 1928, dans les quatre classes des deux divisions du Livre d'Or Canadien.

1<sup>er</sup>—A M. Labrie, de St-Pascal de Kamouraska, avec la vache canadienne Finette ayant un record de 16,886 lbs de lait dont 985 lbs de gras.

2<sup>ème</sup>—A M. Arsène Denis, dans la classe de 3 ans avec la vache Denise Anna qui a produit 11,576 lbs de lait.

3<sup>ème</sup>—A M. L. Thouin, de Repentigny, avec la vache Canadienne Fleur de Mars.

4<sup>ème</sup>—A M. Charles-Emile Simard, membre du cercle des Jeunes Éleveurs de St-Félix d'Otis, Cte de Chicoutimi.

5<sup>ème</sup>—A M. Maurice Michon, St-Thomas d'Aquin, Cte de St-Hyacinthe.

6<sup>ème</sup>—A M. J.-H. Omer Lemay, de St-Hyacinthe.

7<sup>ème</sup>—A M. H. Chabot, de St-Gervais de Bellechasse.

8<sup>ème</sup>—A M. Nap. Sansoucy, St-Ours, Cte Richelieu.

9<sup>ème</sup>—A M. Camille Bégin, Hillhurst, Cte Compton.

10<sup>ème</sup>—A M. Doria Potvin, de St-Félix d'Otis, Cte de Chicoutimi.

21

21

21